

松本国際中学校 学校通信

1号（2023年（令和5年）4月28日）

【学校長挨拶】

松本国際中学校・高等学校の新校長に着任しました、鈴木徳夫です。昭和63年に高校の前身に奉職し、高校で10年間教頭を務め、今年度から学校長を仰せつかりました。今後宜しくお願いいたします。

平成30年の校舎移転を機に、松本国際高等学校と名称を変更し、そして令和3年にこの松本国際中学校がスタートしました。今年ついに中高一貫校として中学・高校の6学年が全て揃いました。8月には校舎近隣に野球場と総合グラウンドが完成します。

高校では国際的な視野を持つ人間の育成を目指し平成31年にスイス・ジュネーブに本部を置く国際バカロレア機構の国際バカロレア（IB）日本語DP（ディプロマプログラム）の認可校となっており、国際バカロレアの教育目的である「多様な文化の理解と尊重の精神を通して、より良い、より平和な世界を築くことに貢献する、探究心、知識、思いやりに富んだ若者の育成」に取り組んでいます。

中学校では学究系の学びと、スポーツ系の部活動の両面から本校の特色を出しています。学究系を中心に学力の向上や検定試験の取得、スポーツ系の各種大会の活躍は目を見張るものがあります。今後、在校生が更に成長し、卒業生が社会で真に役に立つ人材となってくれることに大いに期待しております。



【4/6 始業式】

3年生・2年生になり、どことなく上級生の雰囲気が出てきました。始業式では2年生の黒岩詩月さんは「2学年に上がり、言われることをやるだけでなく自ら進んでやれるように取り組みたい」、3年生の矢野目汐苑くんは「部活では体力をつけ、ミスをみんなでカバーできるようにしたい。また勉強で苦手教科に前向きに取り組むたい」、小出ことみさんは「苦手教科の克服を目指して教科書を読み込み、新しく始まる生徒会活動を頑張りたい」と発表しました。鈴木徳夫校長先生からは「学年のスタートの日に、新たな目標や計画を持って新しい気持ちで臨む生徒たちもいる。お互いにとってかけがえのない1年になるようにしよう。努力を積み重ねるのは大変なことだが、時間を掛けてゆっくりでもいいから、1度でできないことは2度3度チャレンジしていこう」とお話しされました。



【4/7 入学式】

第3回入学式が行われました。鈴木徳夫校長が「中高一貫校として6学年が揃った節目の年である。これからみんなは自立（自律）が大切になる」と式辞を述べました。新入生代表の佐々木煌真くんが「状来やりたい夢はいくつかあるが、この3年間でそれを見極めていきたい」と挨拶しました。在校生代表の早田寧音さんが「皆さんたちと一緒に3学年揃うことを楽しみにしていた。ぜひ“自分のスキを忘れずに”してほしい」と歓迎の言葉を述べました。

【中学校常駐の教職員紹介】

学校長 ☆鈴木徳夫
教 頭 山崎豊茂（国語）
教務主任 嘉藤悦朗（保健体育）
3－1 ★上沼隆光（国語）
3－2 津田将輝（理科）
3年副 黒田文雄（英語）、★河嶋万紀（英語）
2－1 西海晋生（保健体育）
2年副 斎藤香織（国語）
1－1 村澤広基（数学）
1－2 ☆上原智（保健体育）
1年副 ★横井千晃（保健体育）
創才塾 小泉奈月、★太田啓子
事務 松山治邦

新しい先生方を迎え、3学年が揃い活気がでてきました。

1年間宜しくお願いします。

【今後の予定】

4月29日～5月8日 ゴールデンウィーク
5月15日（月） 第1回生徒総会
16日（火） 衣替え（夏服移行期間～5/31）
24日（水） 授業参観・学校説明・学年懇談
26日（金） 第1回英語検定（希望者）
30日（火） 1学期中間テスト

【諸連絡】

新型コロナウイルスの感染症上の位置づけが5月8日から「5類」に移行することになりました。本校で**今まで提出いただいていた「健康管理シート」の提出は無くなります。**引き続き、ご家庭では朝の体調確認に気をつけていただきたいと思います。

